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Abstract (en)
The carrier for an electric bridge igniter for igniting priming charges, delay compositions and pyrotechnical mixtures and for igniting primary
explosives and charges consists of a ceramic body 2, which is introduced into a metallic outer ring 1 and has one or more boreholes, into which solid
or tubular contact pins 3 as current leads are fitted firmly and tightly and are surrounded flatly by a conducting layer 4, between which conducting
layers the bridge igniter 5 is situated. <IMAGE>

Abstract (de)
Beschrieben wird ein elektrischer Zündbrückenträger zur Anzündung von Anzündsätzen, Verzögerungssätzen und pyrotechnischen Mischungen
sowie zur Zündung von Primärzündstoffen und -sätzen, der aus einem in einen metallischen Außenring 1 eingebrachten Keramikkörper 2 mit einer
oder mehreren Bohrungen besteht, in die massive oder rohrförmige Kontaktstifte 3 als Stromzuleitungen fest und dicht eingepaßt und von einer
leitenden Schicht 4 flächenförmig umgeben sind, zwischen denen sich die Zündbrücke 5 befindet, sowie das Verfahren zu seiner Herstellung.
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